Sportlich für einen guten Zweck

Der Rothrister Verein 4africa hat sich am Sponsorenlauf für soziale Projekte in der Region Kapstadt, Südafrika, beteiligt. Insgesamt wurden 9'000 CHF für Bildungs- und Sozialprojekte erzielt.

Region Am Waldrand von Saland/ZH haben neun Läuferinnen und Läufer gemeinsam 80 Kilometer in einer Stunde rennend zurückgelegt. Im Rahmen eines Sponsorenlaufes wurden grossartige CHF 9'000 gesammelt. Im Oktober dieses Jahres, reist die gesamte Läufergruppe gemeinsam in die Region Kapstadt nach Südafrika. Dort wird der gesammelte Betrag an drei



13 zufriedene Gesichter mit Freude über das Erreichte.

Schul- und Sozialprojekte übergeben. Sechs der total 13 Reiseteilnehmer sind in der Region Zofingen wohnhaft.

100 Sponsoren helfen mit

Über den Rothrister Verein 4africa haben sie direkte Kontakte ins südliche Afrika. Die Gruppe wird vor Ort Projekte des Vereins 4africa besuchen und unter anderem Hilfseinsätze in Armenvierteln durchführen. Matthias Klöti, Präsident von 4africa, freut sich: «Nahezu 100 Sponsoren machen es möglich, dass wir einen grosszügigen Betrag nach Südafrika bringen und persönlich überreichen können.» Informationen unter www.4africa.ch. pd



Der Jodlerklub Aarau genoss den Ausflug.

Veloputztag

Erlinsbach Die 5. Klasse der Erlinsbacher Schule 1906 führte am Wochenende einen Veloputztag durch. Erwartet waren 50 Leute. Doch es kamen viel mehr! Die Kinder hat dies natürlich sehr gefreut. Mit dem Geld kann sich die Schulklasse nun ihre wohlverdienten Schulreisen durch-





Für Sie hat sein Velo putzen lassen: Rinaldo Feusi - alle Bilder gibt's auf www.aarauer-nachrichten.ch/fotogalerien

Zwei unvergessliche Tage

Der Jodlerklub Aarau genoss vor Kurzem einen zweitägigen Ausflug mit feinem Essen, Wellness und vielem mehr.

Aarau Am frühen Samstagmorgen versammelte sich die Jodlerfamilie des Jodlerklubs Aarau bei der KE-BA Aarau, um die zweitägige Jubiläumsreise anzutreten. Mit dem Reisecar ging es auf direktem Weg dem Ziel Silbertal im Montafon entgegen. Im Hotel Bergkristall wartete zum Mittagessen bereits ein grosszügiges Salatbuffet auf die aufgestellte Truppe. Danach konnte man das Wellnessangebot des Vier-Sterne-Hotels-geniessen oder eine Wanderung zur grössten Freilichttheaterbühne Europas unternehmen. Die meisten aber bevorzugten die Fahrt mit der Gondelbahn auf den Kristberg.

Zur allgemeinen Überraschung fand beim Panoramarestaurant ein Platzkonzert der Bürgermusik Silbertal statt. Beim anschliessenden Apéro präsentierte der Jodlerklub Aarau dem Wirt und den Gästen ein «Müsterchen» der Schweizer Kultur. Am nächsten Tag ging die Fahrt

weiter - auf direktem Weg aus dem Silbertal an schönen Häusern mit ihrer eindrücklichen Blumenpracht vorbei nach Appenzell. In Appenzell wurde im Verkaufsladen der Firma Flauders Mineralwasser bei einem Vortrag die Philosophie und Entstehung über die im Trend stehenden Getränke erläutert. Nach der Degustation der verschiedenen Geschmacksrichtungen in Mineralwasser und gebranntem Wasser bot sich noch die Gelegenheit, einen Bummel durch das Städtchen Appenzell zu machen. Am späteren Nachmittag folgte das letzte Ziel der Reise: zum Restaurant «Beckenhüsli», wo es ein währschaftes «Zobigplättli» gab. Mit einigen Liedern in gemütlicher Runde ging die Zeit nur allzu rasch vorbei und schon bald hiess es Abschied nehmen. Dies geschah sehr appenzellisch, mit einer Runde vom edlen Kräutergetränk Appenzeller. In guter Stimmung und vielen schönen Eindrücken ging es Richtung Aarau zurück. Der nächste Auftritt des Jodlerklubs Aarau findet am Sonntag, 18. September, um 9 Uhr in der Kath. Kirche Oberentfelden statt. Moritz Hunziker

